

DUATHLON - TRIATHLON D1 ET D2

Vitrolles a grillé tous ses jokers

Tôt dimanche matin, la journée avait bien commencé à Rodez avec un superbe triplé de la D3 de triathlon. Gérard Wirtz, Sébastien Grandvallet et Brice Batta s'étant attendu pour franchir la ligne d'arrivée ensemble. Ils terminent en leader cette demi-finale et iront à Metz pour le titre!

C'est la D1 qui arrivait alors en place de résistance. Jean-Pierre Michel l'avait annoncé. Sur cette quatrième et avant-dernière manche de D1 des clubs, à Rodez, il fallait gérer. Mais voilà: "pour pouvoir regarder dans le rétroviseur comme je l'avais dit, il faut être devant. Et nous n'avons jamais été devant, c'est tout le problème," reconnaissant le président vitrollais. Car à Rodez, un peu comme prévu d'ailleurs, les Vitrollais sont tombés sur une très très forte équipe de Metz et une équipe de Marville qui savait qu'elle jouait son va-tout. Résultats, les trois Messins ont frappé très fort en se plaçant à la première, troisième et quatrième places de la manche

pour remporter l'épreuve également par équipe. Le deuxième de la manche étant le duathlète de Marville, Victor Del Coral récent vainqueur à Lanzarote. "Les Messins sont partis très fort en course à pied, imposant un rythme énorme. Ensuite, il y avait une bosse en vélo et dans la descente, Damien Derobert a eu une grosse frayeur, il a déjanté, cassé un rayon avec saut de chaîne. Puis Simon Damiens a pris un coup de chaud et a été victime d'étourdissement. Il a dû abandonner. Mais ce ne sont pas des excuses. Metz était vraiment très fort," explique le président vitrollais. Ses hommes limitent toutefois la casse avec la 5^e place de Stéphane Valenti, la 8^e de Thibaut Humbert, la 9^e de Damien Derobert et la 13^e de Benoît Nicolas. Avec ces résultats, Vitrolles termine troisième de la manche derrière Metz et Marville et surtout conserve sa place de leader au général pour deux points. Mais cet avantage est avant tout psychologique car de toute façon, il faudra gagner la dernière manche le 29

juillet à Metz! "C'est un nouveau championnat qui commence. La trêve d'abord et ensuite, on jouera tout à Metz. On n'a plus de jokers dans nos cartes, il faudra abattre des as. Car si on termine à égalité de points, ce sont les victoires en grands prix qui comptent et Metz en a deux, Marville 1 et nous une. Il faudra gagner..."

Journée difficile aussi pour la D2 de triathlon

"On a brûlé tous nos jokers, le même jour," insiste Jean-Pierre Michel en évoquant la 7^e place des garçons en D2 de triathlon à Autun. "On reste malgré tout 3^e au général. Les équipes en tête à Autun étaient très mal classées sur la première étape. Du coup, elles remontent au classement mais pas suffisamment pour nous passer devant. Du coup, le classement se resserre et il faudra la aussi une belle performance en août sur la troisième étape pour conserver notre troisième place synonyme de montée."

L'été ne fait que commencer du côté de Vitrolles. I.L.-I.



Ça frotte au départ, les Vitrollais (au centre) sont déjà à l'attaque mais les Messins et les Lorrains de Marville sont en embuscade.

/PHOTO DR